

**Rechtsaußen Axel Bornemann wechselt aus Obernkirchen zur SG Hameln**

**Hameln (jko). Handball-Regionalligist SG Hameln stellt bereits die Weichen für die kommende Saison.**

**Gestern vermeldete der frühere Bundesligist den ersten Neuzugang für die kommende Spielzeit. Vom Regionalliga-Konkurrenten MTV Obernkirchen, der derzeit mit 8:34 Zählern auf dem vorletzten Tabellenplatz rangiert, wird der 30-jährige Rechtsaußen Axel Bornemann an die Weser wechseln.**

**Der Linkshänder sah zuletzt bei den abstiegsgefährdeten Schaumburgern keine sportliche Perspektive mehr und fragte deshalb bei seinem Ex-Trainer Peter Eddelbüttel bezüglich eines Wechsels nach Hameln an. Bornemann spielte seit dem Jahr 2000 beim MTV Obernkirchen, davor war er beim TSV GWD Minden und bei Eintracht Exten am Ball.**

**Quelle: dewezet vom 04.03.2004**